
Antrag Nr. 04-O-13-0027
SPD-Fraktion

Betreff:

Gewährleistung des Feldschutzes in der Gemarkung von Frauenstein (SPD)

Antragstext:

Trifft es zu, wie aus Kreisen der Stadtverwaltung zu erfahren war, dass der Feldschutz künftig in 
das Ordnungsamt integriert werden soll?
Inwieweit kann uns die entsprechende Fachverwaltung den bisherigen Schutz garantieren?
Nicht alleine jetzt in der “Hoch-Erntezeit” sind Kontrollen nötig um den Ertrag der mühevollen 
Arbeit von den ansässigen Land- und Nebenerwerbslandwirten” zu sichern.
In jüngster Zeit wurden in Frauenstein auch “Abnehmer” von Weinblättern in größerem Rahmen 
gesichtet. Auf diesen Bereich sollte auch ein “wachsames” Auge gerichtet werden.

Wiesbaden, 24.06.2004

Ute Bilstein


